



令和7年12月1日
学校法人 中村学園
キッズハウスひかり
園長 市川和子

一年を振り返ると、子どもたちそれぞれが、自分のペースで大きくたくましく成長してきたと感じます。あっという間に年内最後のひと月となりました。今年一年、どうもありがとうございました。



今月の食育活動

12月は、クリスマスの雰囲気を楽しめます。玄関ホールのツリーや保育園の装飾、クリスマスにちなんだ絵本をみたり、友達と一緒にイベント給食・おやつにケーキを食べたりします。また、子どもたちにサンタさんからのプレゼントも届く予定です。お家で出かける時などにイルミネーションなどを親子で見て楽しむのも良いですね☆



お知らせ

12月の保育最終日に保育園でお預かりしている着替えを持ち帰ります。サイズや名前の有無の確認をお願いします。



3日 (水)	身体測定
12日 (金)	I・Tさん3歳のお誕生日 おめでとうございます
13日 (土)	Y・Hさん3歳のお誕生日 おめでとうございます
16日 (火)	保健活動「手洗いをしよう」 絵本や手遊びで手洗いに関心が持てるようにします
19日 (金)	A・Nさん3歳のお誕生日 おめでとうございます
23日 (火)	地震訓練 戸外遊び中、地震発生した時の訓練をおこないます。
24日 (水)	保育者が専門学校の学生と水消火器を使い、消火訓練をします。
25日 (木)	クリスマス会 「サンタさんが来るかな?」 プレゼントを持ち帰ります。お楽しみに☆
26日 (金)	令和7年保育収め 園でお預かりしている着替えを持ち帰ります。
29日 (月)	S・Rさん1歳のお誕生日おめでとうございます
1/5 (月)	令和8年保育初め 年末に持ち帰った着替えの記名の確認をして持参をお願いします。



0歳児だより

0歳児担当
外木 優花

三人での生活にも慣れ、とても賑やかな0歳児クラス。お互いのやることに興味を持ち、じーっと観察したり真似しようとしています。時にはおもちゃの取り合いをすることもありますが、それも集団生活ならでの姿です。あきらめて違うもので遊んだり、貸してあげたり…こんなに小さいのに社会性を学んでいるのだなと感心してしまいます。「これ欲しかったんだね」「貸してあげてやさしいね」等、子どもの気持ちを代弁し受け止めることで、安心して遊べるように見守っていきたいと思います。



“秋”をたのしんだよ♪

～どんぐりころころ～



毎朝歌っている「どんぐりころころ」が大好きな子どもたち。どんぐりのモビールや絵カードを見ながら歌っています。歌に合わせて「こんにちは～」とペコリ頭を下げたり、手拍子をしたりノリノリでとてもかわいいです♡

今月はどんな歌を歌おうかな～？

みんな大好き♡
園長先生お手製
モビール！



～秋はお宝がいっぱい！～

戸外でも秋を満喫中！落ち葉を触ったり、落ち葉を投げて“葉っぱの雨”を振らせて楽しんだりしています。0歳児さんにとって初めての秋。落ち葉一つでもキラキラした目で見て、触って楽しんでいる様子がほほえましいです。秋は自然のおもちゃがいっぱいですね♪

きれいだな～



つかむと音がするぞ？



それ～！！





1歳児だより

担当保育士 石川里奈

石原沙南

朝晩の冷え込みに、冬の訪れを感じるようになりました。冷たい風が吹く日もありますが、子どもたちは変わらず元気いっぱいに遊んでいます。森下公園の広場には、色とりどりの落ち葉が積もり、まるで落ち葉のじゅうたんのようです。落ち葉を拾ったり投げたりと思い思いに遊びを広げています。カサカサと音を立てて踏みしめながら歩くかわいらしい姿も…。寒い季節も、子どもたちと一緒にたくさん発見を重ねていきたいと思います。



ズボンや靴、靴下の着脱など、生活のあらゆる場面で「やってみたい！」の気持ちが大きくなり最近では、保育者が声をかける前に自分から行動しようとする姿も見られます。一つひとつの動作に挑戦しようする表情がとても真剣です。



できることがぐんぐん増えています！！



「おはよ！」「どうぞ。」などの言葉が少しずつ増え、保育者や友だちとのやりとりを楽しむ姿が増えてきました。絵本を見ながら知っているものを指さして「わんわん」「しょうぼうしゅ」と教えてくれたり、保育者の言葉を真似しておしゃべりしたりする姿はとても愛しいです。



給食の時間もこぼれないように慎重にスプーンを動かしながら自分で食べています。器用に苦手なものだけ避けて食べることも…。生活のいろんな場面で子どもたちの「やってみたい！」気持ちを大切にしながら、これからも見守っていきたいと思います。





12月 2歳児だより



担当保育士

与那嶺新紗

いよいよ今年も残り1ヶ月となりました。子どもたちから、「次はクリスマスだよね！」「プレゼントもらうよ～」と心待ちにしている会話が聞こえてきます。色々なイベントが多く、嬉しい時期ですね。楽しいクリスマスや年末年始のお休みを迎えるよう、体調に気をつけながら戸外でたくさん身体を動かして遊び、元気に過ごしていきたいと思います。



～どんぐりたくさんひろったよ～



かわいいどんぐり
みつけたよ♪

「どんぐり見たい！」という子どもたちのリクエストがあった11月。神社に着くと、「わあ～！いっぱい落ちてる！」「袋にたくさん入れる」と大興奮でした。「帽子ついてるよ」「大きなどんぐり見つけた」「緑のどんぐりだよ」と友だちとやりとりをしながら夢中になって拾っている姿が見られました。また、とても小さなどんぐりを見つけた子たちが「赤ちゃんどんぐり見つけたよ～こっち来て！」と教え合っている姿も！そして、拾ったものをみんなで大きな石の上で観察することが恒例になってきています。『♪どんぐりころちゃん』のわらべうたを1人が歌い出すと、いつの間にか全員が参加していてとても楽しそうです。どんぐり拾いを通して子どもたちの会話も広がっているように感じています。12月は、どんなものに興味を持つかな!?と楽しみです。



「大きいどんぐり、みどりのどんぐり、赤ちゃんどんぐり、ぼうしのどんぐりだね…」とみんなでお話し中☆

おきにいりのものが入っているよ～

